

Presentación Editorial

Editorial

Educación y Salud Boletín Científico Instituto de Ciencias de la Salud Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo, en esta ocasión presenta su número 18 y reafirma el compromiso de ser un espacio para la difusión del trabajo realizado por la comunidad académica y científica, nacional e internacional, que permita el debate y la discusión entre quienes forman parte de la construcción de este número. De igual forma, con este número damos un paso más para lograr la consolidación de una revista que tenga alcance nacional e internacional, integrando publicaciones de diferentes instituciones dentro de nuestro país, así como publicaciones de otros países.

El lector encontrará en el presente número un total de 42 manuscritos: 6 artículos de investigación, 5 ensayos, 2 reseñas, 5 resúmenes, mapas o diagramas de aplicación del conocimiento, 10 reportes de prácticas e investigación, 13 revisiones y 2 documentos correspondientes a otros tipos de manuscritos. Los trabajos abarcan temas relevantes en el área de la salud, incluyendo especialidades como medicina, psicología, odontología, y nutrición. Todos ellos, nos ayudan a continuar con nuestra principal misión: llevar a los lectores información actualizada de alta calidad que sirva para apoyar el proceso de enseñanza-aprendizaje y salud-enfermedad visto desde diferentes perspectivas. Finalmente, considero muy importante agradecer a todo el equipo del comité editorial y científico por su entusiasmo y colaboración para la realización de este número. Y no menos importante, a los autores por la confianza de publicar su trabajo con nosotros.

“Amor, orden y progreso”

M.C.Esp. Adrián Moya Escalera

Director del Instituto de Ciencias de la Salud